



## 大切な 大切な

「一人ひとりが大切にされる、一人ひとりを大切にできる加茂小学校」これは、めざす学校像として、児童玄関に掲げているフレーズです。

新学期が始まって二ヶ月が過ぎたこの六月。自分たちの学級や友だちのことをしっかりと見つめ直し、どんな学級にしていきたいのか、友だちを大切にしたいのか、など「人権」について考える機会の一つにしたいと思います。

子どもたちはこれからもいろいろな人と関わりながら生きていきます。親友も増えていくでしょうし、仲間と協力する大切さや楽しさも味わうことも多くなります。一方、人間関係に悩んだり、仲間とうまくいかなかったりという経験もするかもしれません。その時その時に、自分としてどう関わっていくのか、どう対処していくのかという経験はとも大切なことになってきます。将来、社会の中で生きていく一人の人間として必要な力を少しずつ太らせていってほしいと思います。

東日本大震災があった時、心は誰にも見えないけれど、心づかいが見える。「思いは見えないけれど、思いやりは誰にでも見える。その気持ちを誰に」というメッセージがテレ

## 存在なんだよ

で流れていました。はじめて見たとき、思ったり考えたりしているだけではだめなんだなあと心を揺さぶられた記憶があります。心づかい「や、思いやり」が自然にできてくる人になりたいと思いました。子どもたち一人ひとりが「心」や「思い」を優しく太らせ、人を大切にできる存在になれるように支援していきたいと思っています。

(校長 田中 成一)

### 行為の意味

宮沢 章二

あなたの心はどんな形ですか？人に聞かれても答えようがない自分にも 他人にも心は見えないけれどほんとうに見えないのであろうか  
確かに心はだれにも見えないけれど心づかいは見えるのだ  
それは 人に對する積極的な行為だから  
同じように胸の中の思いは見えないけれど思いやりは見えるのだ  
それは 人に對する積極的な行為なのだから  
あたたかい心が あたたかい行為になり  
やさしい思いが やさしい行為になるとき  
「心」も「思い」も、初めて美しく生きる  
それは 人が人として生きることだ

## お話週間が始まります

六月十四日から二十四日まで、お話週間を実施します。子どもたち一人ひとりと悩みごとをもちろんとや将来の夢など、いろいろな話ができればと思います。

下校時刻が普段と異なる場合がありますので、「六月の行事予定及び下校時刻のお知らせ」等で確認をお願いします。

**スクールカウンセラー来校日**  
6月11日(火) 6月25日(火)  
ともに8:45~16:30  
(最終面談は15:45~)  
相談時間は45分です  
お気軽にご相談ください  
臨床心理士 木口 かおり  
お申込みは担任または養護(伊家)まで

## 学校公開 授業参観

6月13日(木)

5校時を公開します

5校時(14:00~14:45)

\*学級ごとの授業参観

※A5校時(下校予定15:00)

\*授業参観後に

PTA家庭教育委員会事業「ポツチャ体験」を行います。

(15:00~16:00体育館)

※参加希望の場合は配付済みの別紙を参照し、申し込みをお願いします。

## 6月 行事予定

月日	曜	行 事
1	土	
2	日	
3	月	B校時,5年4校時授業,体測(5.6年)
4	火	京都府学力・学習状況調査(5年) クラブ活動,体測(3.4年)
5	水	B5校時,体測(1.2年.ひまわり学級)
6	木	人権の日,人権きり宣言発表会,全校集会, プール開き集会,PTA交通安全指導(11日まで)
7	金	プール開き,眼科検診13:30~
8	土	
9	日	
10	月	B校時
11	火	安全の日,6年生合同授業 スクールカウンセラー来校日
12	水	B5校時
13	木	A5校時,授業参観,5年非行防止教室 6年薬物乱用防止教室 家庭教育委員会事業「ポツチャ体験」
14	金	B5校時,お話週間(24日まで)
15	土	家庭学習パワーアップ週間~21日
16	日	
17	月	B5校時,ICT
18	火	B5校時
19	水	B5校時
20	木	B5校時,ALT(ダオ先生) 来校2,3,5年
21	金	B5校時
22	土	
23	日	
24	月	B5校時
25	火	委員会活動,スクールカウンセラー来校日
26	水	B5校時,6年アルバム写真撮影(クラブ・委員会)
27	木	児童集会 6年アルバム写真撮影(個人,クラス)
28	金	B校時
29	土	
30	日	

タブレット型パソコンの充電及び充電コードの保管について  
二、六年生は、自宅でタブレット型パソコン充電コードの保管を引き続きお願いします。パソコンを充電を帰った際には充電をお願いします。

また、充電コードを紛失されまますと自費での購入となりますので、保管には十分にお気をようす。よろしくお願いいたします。

## きりり班活動

本年度も「きりり班」での活動を開始しています。

きりり班：一、六年生までの縦割りの異年齢グループ

五月二十三日(木)には、一回目の「きりり班遊び」がありました。絶好の天気の下、ドッジボールや鬼ごっこ、だるまさんがころんだなど、各グループの六年生がみんなが楽しめるものを用意して実施しました。元気がよくグラウンドを走り回るかもっ子達は、とても楽しそうでした。実際にやってみて感じたことがたくさんあったようです。異年齢での活動は、相手の立場に立って考えたり、気にかけてあげたりする場面がたくさんあります。そんな中で、自分ができることを探し、みんなにとってプラスになることを探す良い機会となりました。活動して一年間を定めて、活動していき

## 上靴の購入について

今年度四月より、原材料費の高騰の影響により、上靴の値段が百円値上がりしています。業者者に確認したところ、現在は、企業努力により値上げ幅は抑えられていますが、今後さらなる値上がりする可能性があるかもしれません。その際は、再度お知らせします。

また、上靴は体育の授業でも使用します。児童が安全に活動できるように滑り止め性能がよいもの、脱げにくいタイプ(甲が覆われているタイプ)を購入していただくますようお願いいたします。



## 加茂小学校 150周年記念 加茂小学校の歴史を知ろう

明治8年(1875年)に初めて学校ができたときは、加茂小学校ではありませんでした。そこで問題です。

1. 加茂に小学校ができたときの最初の学校の名前は何かだったでしょう。
- ① 加茂国民学校
  - ② 加茂尋常小学校
  - ③ 里村小学校
- 分かるかな?

### ハイタッチ!

1年生のかもっ子達も学校生活にずいぶんとなれ、勉強や遊びを楽しんでいます。きりり班や休み時間に関わる中で、知っているお兄さんやお姉さんが増えています。朝の挨拶や廊下でのすれ違いざまにハイタッチをしている姿を見かけます。ハイタッチしている本人達も、見ている私たちも笑顔になります。